

家族がえがおになれるごはん

ときわ小学校 三年 きくち そうま

朝、一日のはじまりのたきたてごはん。お
ばあちゃんは金色のお茶わんにごはんをよそ
ると、ゆげの出でいるうちにぶつだんへ運ぶ。
しゃしんのひいおじいちゃんがにつこりわら
つているようにぼくにはみえた。

ふーん。ひいおじいちゃんもごはんがすき
か。そついえればおぼんの時、おばあちゃんは
おはかにもたきこみごはんを作つておそなえ
していたな、と思い出した。おじいちゃんの
作つたお米はごはんになつて、ご先づ様とぼ
くたちの心をつないでくれている。とう思つた。
たうお米のパワーはすごいなと思つた。

今はおじいちゃんがやつていた米づくりは
いいねかりの時にはぼくのお父さんもきかい
を運てんしておじいちゃんを助け、ぼくもな
えのはこをあらつたり、かんてうきの温どを
ほうこくしてお手伝いする。田植えが終わつ

たあとのはつとした顔。いねをかつたあとのもみのいいにおい。そしてピカピカの新米を想ぞうするだけでぼくはえがおになる。みんなできょううかしてできるお米には、作る人のたくさんの思いがつまつているんだ。

ぼくはおじいちやんの田んぼの見回りにいっしょについて行つた。緑色のいねは少しすくで大きくなり、よく見るとほが一れつにならんで大きくせい長していた。

「おじいちやん、今年もいいお米がとれううだね。もうすぐ新米に会えるの楽しみ。」

そう言うと、おじいちやんもうれしそうにわらつていた。いいおじいちやんのバトンは今、おじいちやんがしつかりうけついでいる。ぼくもこのバトンをつないでいく力になりたい。大きなごはんをまもつていただきたいと思つた。ぶつだんのひいおじいちやんがいつまでもわうつていられるように、こんどおとまりしめた日の朝はぼくがほかのごはんをとどけてあげようと思う。